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Abstract (en)
The lift truck comprises a carriage (2), connected to load support fork (1) provided with end rollers (30,31), which can slide on a principal mast under
the force of a first actuator (21). The truck comprises a stabilizer leg (12) at its base and the principal mast is fixed to a vertical rear stand (14) able
to be raised by a second actuator (15). The carriage is pulled by a flexible connection to the mast upper part. The flexible connection cooperates
with a pulley fixed at the end of the first actuator rod. The other end of the connection is fixed to the mast or to the chassis.

Abstract (fr)
L'invention est relative à un chariot porte-charge mobile, polyvalent et autochargeable d'un niveau horizontal inférieur à un niveau horizontal
supérieur et inversément. L'engin de manutention élévateur comprend un chariot (2) à support de charge. Le chariot est apte à coulisser sur un mât
principal sous l'effet d'au moins un premier vérin. L'engin comprend à sa base au moins un pied stabilisateur (12), le mât principal étant solidarisé
à une béquille arrière verticale (14) apte à être soulevée sous l'effet d'un second vérin (15). Le chariot est tracté par une liaison souple vers la
partie supérieure du mât , liaison souple coopérant avec une poulie fixée à l'extrémité de la tige dudit premier vérin, ladite tige sortant vers la partie
supérieure du mât, l'autre extrémité de la liaison souple étant fixée au mât et/ou fixé par rapport au chassis. <IMAGE>
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